



VISITA

La controversial cantante dominicana Tokisha estará en suelo panameño en víspera de los carnavales. Su concierto que se realizaría en octubre fue pospuesto a raíz de las pasadas protestas que se llevaron a cabo en todo el país.

Panamá, sábado 16 de diciembre de 2023 **El Siglo**

9

Elizabeth Grimaldo se despide del set

La panameña termina de grabar nuevo proyecto



Redes sociales

EMILY TORRES MUÑOZ
ETORRES@ELSIGLO.COM.PA

Las fiestas de fin de año están a la vuelta de la esquina, por lo que las familias se reúnen para compartir. Después de cuatro meses de trabajo y de haberse mudado a Puerto Rico, Elizabeth Grimaldo vuelve a casa.

Ayer fue el último día de rodaje de 'Lucy es el 7', una serie donde la panameña tuvo importante participación.

Aunque se enfrentó a largas horas de grabación, cansancio y hasta malestares, Elizabeth retorna henchida de alegría por todo el amor que ganó en ese país, también triste porque terminó las jornadas y extrañará a al equipo de trabajo. Ya se había acostumbrado a la convivencia en el set.

RETORNO

Pasó cuatro meses en la faena, ahora vuelve a Miami.

"Tengo el corazón roto de que ya terminamos y voy a extrañar todas esas caritas que adoro ver en el set a diario", dijo la colonense.

Según Grimaldo, se fue con una nueva familia. Asegura que la historia que pronto saldrá en la pantalla le cambió la vida y le hizo su sueño realidad.

En el 2019, Grimaldo rodó en Panamá la película Algo Azul, donde fue la protagonista. El film fue presentado en el VI Festival de Cine en español, en Marruecos.

Redes sociales

Yailín 'La Más Viral' queda en libertad tras pagar fianza



PROCESO. La cantante Yailín 'La Más Viral' quedó en libertad tras pagar una fianza de 9 mil dólares que le ayudó a recaudar el propio rapero Tekashi 6ix9ine, tras pasar varias horas detenida en una corte de Palm Beach, Florida, por supuestamente agredirlo. La noche del jueves 14 de diciembre, Santiago Matías, presentador de 'Alafoke radio show', dio a conocer que la también 'influencer' había sido aprehendida. De acuerdo con Santiago, Yailín La Más Viral habría sido encarcelada debido a que 6ix9ine posee grabaciones en las que ella aparece agrediendo, pero presuntamente eliminó aquellos en los que se le ve a él maltratándola.



En una de las grabaciones se puede incluso apreciar que Yailin sostiene en su mano un cuchillo mientras discute con 6ix9ine".